
ac02 JEWEL
SCHMUCKBEHÄLTNIS / JEWELLERY CASE
DESIGN: SASKIA DIEZ, 2011

Der Schmuckbehälter AC02 JEWEL stellt eine Sonderkollaboration mit der Münchener Designerin Saskia Diez dar. Aus 
massivem europäischem Nussbaum erweitert der aus drei stapelbaren Schalen bestehende Schmuckbehälter die Acces-
soire Reihe von e15. Jede der drei gedrechselten Schalen hat ein unterschiedliches Innenleben, das sich für die Aufbe-
wahrung von Schmuck eignet. Das oberste Behältnis schließt mit einem Deckel ab. Das zurückgenommene Design des 
AC02 JEWEL ist ganz in der Ästethik und Designsprache von e15 und betont das verwendete Material. /

The jewellery case AC02 JEWEL presents a special collaboration with the Munich designer Saskia Diez. From solid Euro-
pean walnut, the stackable, three-piece case extends the accessory range of e15. Each of the three shaped pieces has 
different interior partitions which lend itself beautifully to the storing of precious jewellery. The top sheath finishes with a 
closing top. The reduced design of AC02 JEWEL is in line with the aesthetics and design language of e15 and emphasises 
the used material.
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LÄNGE / LENGTH	 BREITE / WIDTH	 HÖHE / HEIGHT
	
	 280 mm	 (11 inch)	 280 mm	 (11 inch) 	 107 mm	 (4 1/4 inch)

ac02 JEWEL
SCHMUCKBEHÄLTNIS / JEWELLERY CASE
DESIGN: SASKIA DIEZ, 2011

MATERIAL, OBERFLÄCHEN / MATERIAL, FINISH

europäischeR NUSSBAUM,
geÖLT/
european WALNUT,
OILED
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